
 

 

Poste ouvert également aux personnes 'Bénéficiaires de l'Obligation d'Emploi' mentionnées à l'article 27 de la loi n° 84-

16 du 11 janvier 1984 modifiée portant dispositions statutaires relatives à la fonction publique de l'Etat (situations de

handicap). 

 

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une "zone à régime restrictif" au sens de l'article

R.413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourront intervenir qu'après

autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-

431 du 6 juin 1984.

 

Le profil détaillé se trouve en pages suivantes

NANTES UNIVERSITE Référence GALAXIE : 210

Numéro dans le SI local : 0089

Référence GESUP : 0089

Corps : Professeur des universités

Article : 46-1

Chaire : Non

Section 1 : 27-Informatique

Section 2 :
Section 3 :
Profil : Informatique / données

Job profile : Computer science / daya sciences

Research fields EURAXESS : Computer science     Informatics

Implantation du poste : 0442953W - NANTES UNIVERSITE

Localisation : Nantes

Code postal de la  localisation : 44300

Etat du poste : Vacant

 Adresse d'envoi du
 dossier :

1, QUAI DE TOURVILLE

44035 - NANTES CEDEX 01

 Contact
 administratif :
 N° de téléphone :
 N° de Fax :
 Email :

NELLY THOMAS
COORDINATRICE CONCOURS ET RECRUTEMENTS
02 40 99 83 62       02 40 99 83 52
02 40 99 83 52
drh.concours@univ-nantes.fr

 Date de prise de fonction : 01/09/2024

 Mots-clés : data analytics ; bases de données ; informatique ;

 Profil enseignement :
 Composante ou UFR :
 Référence UFR :

UFR SCIENCES ET TECHNIQUES

 Profil recherche :
 Laboratoire 1 : UMR6004 (201722241F) - Laboratoire des Sciences du Numérique de Nantes

Application Galaxie OUI



FICHE DE POSTE
POUR PUBLICATION

Pôle : Sciences et Technologie

Composante : Faculté des sciences et des techniques

27 corps : PR n° de poste (RE) : PR 0089N° Section CNU ou discipline 2nd degré :

Date de nomination : 1er septembre 2024

Article pour la publication : Art. 46 1°

Intitulé cours du profil en français : Informatique /Données
Intitulé cours du profil en anglais : Computer Science / Data science

Laboratoire de recherche (nom et identifiant) : laboratoire des sciences du numérique de Nantes
(LS2N) UMR 6004

Profil enseignement :

Le professeur recruté rejoindra le Département d’Informatique de l’UFR Sciences et Techniques.
Il ou elle participera à l’ensemble des enseignements de ce département en Licence (Info, Info-Math
et MIAGE) et Master (Info, MIAGE ou Bio-Info) avec la prise assez rapide de responsabilité d’une
ou plusieurs unités d’enseignement. Il ou elle doit assurer des missions d’encadrement pédagogique
de stage en Licence et Master. Une participation active aux responsabilités administratives
du Département doit être naturelle. A moyen terme, il est attendu de la personne recrutée une prise
de responsabilité de la Licence ou du Master ainsi qu’au niveau de la gestion du département en
prenant sa direction ou co-direction.

Teaching Profile :

The recruited professor will join the Computer Science Department of the UFR Sciences and
Techniques. He or she will participate in all the teaching of this department in License (Info, Math-

Info and MIAGE) and Master (Info, MIAGE or Bio-Info) with the fairly rapid assumption of
responsibility for one or more units of education. He or she must carry out educational supervision
missions for Bachelor's and Master's degree internships. Active participation in the administrative
responsibilities of the Department must be natural. In the medium term, the recruited person is
expected to take responsibility for the Bachelor's or Master's degree as well as for the management
of the department by taking over its direction or co-direction.



Profil recherche :

Le professeur recruté effectuera sa recherche dans le domaine des données massives et de
l’Intelligence Artificielle sur le site de l’UFR des Sciences et des Techniques, dans une équipe
du laboratoire des sciences du numérique de Nantes (LS2N UMR 6004, Nantes Université, CNRS,
Ecole Centrale, IMT Atlantique). Les champs disciplinaires concernés incluent notamment
le web sémantique, le traitement automatique de la langue et l’apprentissage automatique,
ainsi que l’analyse des données de façon plus générale.
La qualité du dossier et le projet de recherche sont les critères premiers de sélection pour
le laboratoire. En outre, le candidat devra montrer sa capacité à porter une thématique de
recherche et à monter des projets académiques et industriels tant au niveau national
qu’international. Un intérêt pour l’interdisciplinarité est attendu de même qu’une implication
dans l’animation et le pilotage de la recherche.

Research Profile :
The recruited professor will carry out his research in the field of massive data and Artificial
Intelligence on the site of the UFR of Sciences and Technology, in a team from the Nantes digital
sciences laboratory (LS2N UMR 6004, University of Nantes, CNRS, Ecole Centrale, IMT Atlantique).
The disciplinary fields concerned include the semantic web, natural language processing and
machine learning, as well as data analysis more generally. The quality of the file and the
research project are the primary selection criteria for the laboratory. In addition, the candidate
must demonstrate their ability to carry out a research theme and set up academic and industrial
projects both at the national and international level. An interest in interdisciplinarity is expected
as well as involvement in the animation and management of research.

Personnes à contacter :

Enseignement

Teaching 

Recherche

Research 

Nom Audrey QUEUDET Emmanuel MORIN

Téléphone 02 51 12 58 58 02 51 12 58 39

Adresse
électronique Dpt-info-recrutement@univ-nantes.fr emmanuel.morin@univ-nantes.fr

De plus amples informations sur la campagne de recrutement (calendrier de campagne, composition
du comité de sélection, …) sont disponibles sur le site web de Nantes Université, rubrique Travailler
à Nantes Université

L’audition comprendra une mise en situation pédagogique.
Les modalités seront précisées aux candidats sur la convocation à l’audition.

The interview will include a teaching situation.
The arrengements will be specified on the applicant’s invitation to interview.

Signature Directeur.trice du laboratoire : Signature Directeur.trice de composante : 


